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Capítulo 1: Tus Neuronas te agradecerán 

si haces esto 

Hace unas semanas fui al cine a ver la película argentina  

“La Odisea de los Giles” 

No es mi idea contarte sobre la película, pero sí darte un poco de 

contexto porque contiene una increíble estrategia para que estés 

tomando mejores decisiones… 

Es una estrategia mental que también está presente en la serie La 

Casa de Papel… 

 

Y es la misma estrategia que uno puede encontrar en TODOS 

los GRANDES GENIOS de la humanidad… 

 

Comencemos… 

La trama de la Odisea de los Giles es sencilla… 

 

Se trata de una serie de personas que son estafadas y tratan de ver 

que pueden hacer para dar vuelta la situación… 

Lo interesante es cómo se juntan todos los afectados y se 

detienen… a pensar en una especie de Sesión de Ideas… 

Esta estrategia es algo muy interesante que también está presente en 

la serie la casa de papel… 

En un momento, el personaje del profesor, le dice a su novia una 

frase que erizó los pelos de mi piel… 

 

Él le dice: “No puedo hacerlo ahora, Necesito más tiempo para 

pensar” 

 

Esa frase me hizo saltar de mi silla… 



¿Por qué? 

Porque en un mundo donde la mayoría de las personas, se la pasan 

gritando “apúrate, Apúrate, APÚRATE” … 

 

En un mundo donde todos corren a 200 km/h… 

Un personaje llamado el profesor, hace todo lo contrario… 

 

Pide tiempo para DETENERSE, Hacer Silencio y ponerse a 

pensar… 

 

Claramente los resultados al aplicar esa estrategia de Genios, 

obtienen resultados que no se pueden lograr sin esa estrategia… 

 

¿Qué estrategia muestran en esa película y en esa serie? 

Hablan de pensar, como VERBO… muestra como pensar puede 

ser una acción consciente e intencional… 

Algo totalmente opuesto a la mayoría de los libros de autoayuda, ya 

que en ellos se habla de pensamientos, (Sustantivos, o 

nominalizaciones como le decimos en PNL) 

 

Pero aquí hablan de Pensar como verbo… 

Como una acción que depende de uno y que requiere tiempo… 

Tu cerebro te agradecerá que estés aplicando más y más esta 

estrategia de Genios… 

¿Sabes por qué? 

 

Porque si no te das tiempo para pensar, repetirás los mismos 

patrones de pensamiento de ayer y de la semana anterior, del mes 

anterior etc…… 



La mente es como un músculo, si no la usas, se atrofia… 

Ahora que entiendes la importancia de pensar como verbo, tal vez te 

estés haciendo la pregunta 

¿De qué forma puedo comenzar a aplicar este hábito a tu vida de 

forma más consecuente? 

Simple. 

 

Comienza a hacerte más Preguntas Poderosas… 

 

Aquí te comparto algunas que te harán PENSAR, si te das el tiempo 

de hacerlo… 

¿Cómo podría lograr más en los 6 meses de lo que he logrado en los 

últimos 2 años de mi vida? 

¿Qué cosas he dejado de hacer que realmente me funcionaron en el 

pasado? 

¿Cuál es la creencia en la que sigo creyendo, que de cambiarla 

marcaría una ENORME diferencia en mi vida, como un efecto 

dominó? 

Reflexiona sobre ellas, te aseguro que al hacerlo abrirás tu mente e 

iluminarás caminos neuronales que nunca antes habían sido 

transitados, es el paso previo para que puedas ver la matrix algo que 

profundizarás en el próximo capítulo. 

 

 

 



Capítulo 2: Como Comenzar a Ver La 

Matrix (Atajos que cambiarán tu vida) 

Este capítulo que estás a punto de leer contiene un atajo que 

cambiará tu vida… 

Ya que te permitirá ver la matrix (Verás a lo que me refiero cuando 

digo esto, más adelante…) 

 

Algunos recién iniciados pensarán que este reporte es demasiado 

largo y por ese motivo no lo leerán, ni podrán aplicar lo que esta 

información revolucionaria, que desearía alguien me la hubiese 

compartido hace 20 años conmigo… 

Deja que sigan pensando eso, así tú obtienes aún más ventaja… 

 

Y en caso de que estés pensando, seguro me quieres vender algo, 

quiero decirte que… 

 

No, no hay nada que vender en este reporte, es información 

estratégica 100% pura… 

Antes de comenzar y para que le extraigas el máximo provecho, 

quiero hacerte unas simples preguntas… 

 

¿Sientes que estás dando vuelta siempre con el mismo problema…? 

¿Ves cómo otras personas trabajan la mitad de tiempo que tú y 

obtienen mejores resultados…? 

¿Escuchas como dicen que todo le parece sencillo y pareciera como 

si sin esforzarse obtienen más de lo que tú tienes, siendo que tú te 

esfuerzas más que ellos…? 

Si respondiste que sí, a alguna o a todas las preguntas te beneficiarás 

al máximo con este Reporte Especial… 



 

Porque te permitirá VER LA MATRIX… 

¿A qué me refiero? 

Una de mis creencias más firmes es que creo que vivimos en una 

especie de Matrix… 

Tomo como analogía la película Matrix 1 (En caso de que no la 

hayas visto, mírala, es una EXCELENTE película) 

Casi al final de la película el protagonista principal, Neo, Despierta, 

y comienza a ver la matrix… 

Al hacerlo, puede lograr cosas que son imposibles para otras 

personas, como por ejemplo volar… 

Sin irme tan lejos, creo que vivimos en una matrix, en el sentido de 

que hay ciertos códigos que de ser descubiertos te permiten 

manipular la realidad a tu antojo… 

Esto es válido para cualquier área de tu vida que quieras estar 

mejorando sea: 

-Ser más persuasivo 

-Mejorar tu salud 

-Mejorar tus relaciones 

-Mejorar tus habilidades en tu disciplina 

 

Pero a diferencia de NEO, que lo hace todo SOLO, conozco una 

ventaja casi injusta que acelera ese despertar para poder comenzarla 

a ver… 

Y te la quiero compartir aquí… 



¿Sabes cuál es esa ventaja casi injusta que a su vez es el Corazón de 

la PNL? 

 

(También descubrirás el fundamento que dio nacimiento a la PNL 

más adelante en este Artículo) 

Ese método es el de Estudiar a las personas que ya lograron ver la 

Matrix en lo que tú deseas lograr… 

 

En otras palabras, se basa en estudiar a los NEO que ya la vieron y 

están obteniendo los resultados que tú deseas lograr… 

Al hacerlo, te darás cuenta de algo extremadamente importante… 

Ven, acércate que te quiero decir algo más importante… 

Te darás cuenta de que la matrix en la que vivimos y los 

resultados que obtenemos (Como han descubierto los científicos) 

está determinada por nuestra forma de pensar… 

 

¿De qué estoy hablando? 

Tu forma de pensar determina tu percepción (Como lo ha 

comprobado el efecto Pigmalión y la teoría de la expectativa), y tu 

percepción influye en tus emociones y en tus comportamientos… 

 

Como bien lo expresan en la película Inception o El Origen… 



 
 

Esto es algo Revolucionario porque hoy en día se enfatiza mucho 

el pensamiento crítico para evaluar las ideas de OTROS… 

 

Pero nadie te dice y menos te muestra cómo aplicar el pensamiento 

crítico para evaluar los resultados de tu propia forma de pensar (El 

núcleo de todo) para obtener mejores resultados. 

 

Algo crucial porque como dice la biblia en Proverbios 16:2 “Todos 

los caminos del hombre son limpios en su opinión; más el SEÑOR 

pesa los espíritus” 

 

Mi propia traducción de ese texto sería algo así como  

 



“Todos piensan que tienen razón en su forma de pensar y no evalúan 

sus propias conclusiones” 

 

Lo que es más, Es el último lugar donde se pondrían a buscar 

para intentar obtener resultados diferentes… 

 

Y sin embargo, es el único lugar que te brinda resultados veloces, 

duraderos y sustentables en el menor tiempo posible… 

¿Quieres un ejemplo claro como el agua de lo que digo irrefutable? 

 

Ven, te quiero contar una corta historia que muestra esto de forma 

magistral… 

Recuerdo que nos habían contado una historia de una mujer 

(Patricia) que deseaba invertir tiempo en la cocina como lo hacía su 

mamá o su abuela, PERO había algo dentro de ella que le decía que 

la cocina no era para ella… 

¿Qué hizo? 

Modeló a una amiga que AMABA cocinar y cocinaba riquísimo 

(Laura)… 

 

Gracias a ello, ahora cocina como los dioses y ama cocinar… 

¿Qué fue lo que marcó la diferencia y le permitió amar la 

cocina? 

Una sola pregunta… 

Ella le dijo a Laura “Yo pienso que cocinar es una actividad que 

requiere mucho tiempo y esfuerzo… ¿Cómo ves tú el cocinar para 

amarla tanto? ¿Qué significa cocinar para ti?” 

 

Laura le contestó “Yo veo el cocinar como una forma de honrar y 

mantener nuestras tradiciones como la familia” 



Te vuelvo a compartir su respuesta porque es ASÍ de importante “Yo 

veo el cocinar como una forma de honrar y mantener nuestras 

tradiciones como la familia” 

 

Si no abriste tus ojos al leer esa respuesta, te invito a leerla 

nuevamente porque hace TODA la diferencia… 

¿Entiendes lo que sucede aquí y porque marca la diferencia? 

LA FORMA DE PENSAR, es completamente diferente… 

POR ESO, es que Laura mujer ama cocinar… 

¿Qué hizo Patricia al aprender esa forma de pensar que revolucionó 

su mundo interno 360 grados? 

La comenzó a aplicar en su propia vida, y cambió completamente su 

forma de sentirse sobre la cocina… 

Hoy en día cocina y ama cocinar 

¿Ves lo que digo? 

Las personas que tienen los resultados que tú deseas, ven la 

matrix… 

¿Cómo la ven? 

Con su forma de pensar 

ESO es lo que tú tienes que aprender, y luego instalar en tu propia 

mente hasta que se vuelva tu nuevo patrón de pensamiento 

automático… 

ESTO, dio nacimiento a la P.N.L. cuando modelaron a los terapeutas 

que obtenían resultados asombrosos con sus clientes… 

Y es eso lo que te invito a hacer de ahora en más… 



Recuerda no tienes porqué sentirte completamente SOLO en esta 

tarea… 

No tiene por qué reinventar la rueda cuando puedes modelar a 

las personas exitosas y VER la Matrix… 

Ese es el ejercicio que te recomiendo hacer… 

 

1) Busca a personas que ya respiran los resultados que tú deseas 

obtener (Sea, ganar más dinero, tener más salud, disfrutar de 

mejores relaciones, ser expertos etc…) 

 

2) Extrae con precisión quirúrgica sus FORMAS de PENSAR 

preguntándoles qué sienten, como ven y que tienen en cuenta (En 

caso de que no estén vivos, lee sus biografías) 

 

3) Compara esa forma de pensar que extrajiste con tu propia forma 

de pensar actual 

4) Comienza a practicar la nueva forma de pensar que modelaste de 

los expertos. 

Hay más variables para modelar que te estaré compartiendo en el 

capítulo 5, pero comienza por la forma de pensar como paso 1. 

 

 

 

 

 

 



Capítulo 3: ¿Has visto esta película? 

Enseña algo que Jamás te dirán en un 

curso de Coaching 

Te quiero contar sobre a película que te dará una ventaja en todas las 

áreas de tu vida y que enseña algo que Jamás te dirán en un curso 

de Coaching… 

 

(Como frutilla del postre al final de este capítulo, descubrirás una 

frase que muestra lo que logra un Deseo que está ardiendo cuando 

está unido a la emoción del amor) 

¿Cuál es el nombre de esa película que rompe paradigmas? 

La película se llama El Aceite de Lorenzo… 

Es una de las películas más triste que vi en mi vida, PERO y es un 

gran pero, contiene un mensaje que es increíble… 

La película trata de un niño que contrae una enfermedad incurable… 

Sin embargo, sus padres no se niegan a aceptar el diagnóstico y 

comienzan ellos a buscar una cura… 

SIN SIQUIERA SER HABER ESTUDIADO MEDICINA 

En el mundo del coaching se habla del concepto de enfocarse en las 

cosas que dependan de uno… 

Pero la pregunta que no hacen es la siguiente… 

 

¿Dónde está el límite? 

 

"¿Dónde trazo la línea que dice, esto depende de mí y esto no?" 

 



Digamos que las ventas de tu negocio están bajas por la situación 

económica de tu país… 

Podrías tranquilamente pensar, hago lo que puedo, ya que la 

situación económica no depende de mí… 

Y sería razonable pensarlo así… 

Pero hay otros emprendedores que expanden el círculo de lo que 

incluye esa pregunta… 

Se dicen no importa la situación económica, siempre hay algo que 

yo pueda hacer y que dependa de mí… 

Y esa forma de pensar, los impulsa a mejorar sus ofertas, a mejorar 

su servicio a brindar más valor etc.… 

 

¿Ves cómo la forma de pensar, el paradigma mental dirige la batuta 

y define qué hacer y qué no? 

Volviendo a la película El Aceite de Lorenzo... 

Sitúate en el lugar, al padre y a la madre se les dice que no existe 

cura en la medicina… 

Tranquilamente podrían pensar hicimos lo que pudimos, no depende 

de nosotros… 

Pero en vez de eso... ¿Qué hacen? 

Se preguntan ¿Qué si depende de nosotros? 

 

Y al hacerlo llevan este concepto a otro nivel, a tal punto esa forma 

de pensar instala otro paradigma que ... 

 

Incluso sin ser médicos, sin haber leído NUNCA un libro de 

medicina se lanzan a buscar la cura de una enfermedad que la 



Medicina había rotulado como "Incurable"… 

 

La forma de pensar es lo que marca la diferencia, no la 

adversidad ¿Te das cuenta de lo profundo que es esto? 

Lo que es más, en la película muestran (No sé si fue así en la vida 

real) que el padre obtiene la respuesta que buscaba en un sueño… 

 

O sea, lleva a tal punto su deseo y su toma de acción que logra 

que su mente subconsciente trabaje para él, incluso mientras 

duerme. 

Y en base a eso, crea lo que se llama el aceite de Lorenzo y en 

reconocimiento al trabajo del matrimonio, Augusto recibió un 

doctorado honorífico por la Universidad de Stirling. 

¿Cómo puedes aplicar este increíble Paradigma mental en tu 

propia vida para mejorar tus resultados? 

 

Elige un área de tu vida en donde obtienes resultados que no deseas 

y comienza a ampliar el límite de la pregunta ¿Qué sí depende de 

mí? 

Asume el 100% de la responsabilidad y enfócate en cambiar las 

cosas que dependan de ti… 

Una frase Excelente que habla del DESEO que estaba ardiendo 

unido a la acción en el Padre para encontrar la cura es la siguiente 

 

"Soy padre. Y mi implicación en la enfermedad llamada 

'Adrenoleucodistrofia' no viene, por tanto, del amor a la ciencia, sino 

del amor a mi hijo Lorenzo y de mi deseo de ayudarlo." 

Tus resultados mejorarán exponencialmente porque estarás 

filtrando la “realidad”, en base a lo que tú puedes hacer para 

mejorar cualquier tipo de situación en la que te encuentres. 



 

Esta es otra de las pruebas que muestran que cuando cambias tu 

forma de pensar, modificas tu paradigma… 

Por eso es tan importante que adoptes los paradigmas mentales que 

le generan resultados increíbles a los expertos… 

¿Cuándo es el mejor momento para comenzar? Ahora mismo ¿Cuál 

es el motivo de ello? La respuesta la encontrarás en el capítulo 4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Capítulo 4: ¿Por qué Debes Despertar de 

tu Matrix de Pensamientos lo más rápido 

posible?  

No podrás creer lo que me sucedió el día de ayer… 

 

Y la valiosa lección que devela esa historia sobre la mente… 

¿A qué me refiero? 

Sígueme y lo verás… 

El día de ayer estaba descansando plácidamente en la cama con mi 

esposa… 

Cuando de repente, la escuché quejarse y moverse de un lado para el 

otro... 

Se estaba retorciendo del dolor… 

¿El motivo? 

Unas horas antes había comido una porción de pastel… (Y unos días 

antes también dicho sea de paso...) 

Y su estómago le estaba recordando que esa, había sido una mala 

decisión… 

Rápidamente, me peiné, me calcé y fuimos al médico… 

Pasados 60 minutos luego de haber sido inyectada para calmar sus 

dolores, nuevamente comenzó con los gritos… 

 

Pero esta vez, me pidió que la acompañara al baño, en donde 

vomitó, eliminando todo lo tóxico que había estado en su cuerpo…. 



Y fue precisamente luego del vómito (por más feo que parezca), que 

se recompuso y pudo dormir bien… 

¿Por qué te cuento esto y qué relación tiene con tu Mente? 

El Estómago a diferencia del cerebro tiene una ENORME ventaja… 

Tiene la capacidad de expulsar lo que considera en mal estado de 

forma automática y sin tu intervención… 

Pero... ¿Qué sucede con la mente? 

Esa ventaja se evapora como un mazo de naipes en el viento… 

La mente no tiene la capacidad de expulsar pensamientos o 

creencias negativas, sin nuestra intervención... 

 

Uno no puede pensar “Ah bueno tengo una creencia negativa, 

mañana se va a ir, mi cerebro la va a expulsar porque no me ayuda a 

ser más feliz o a alcanzar mis sueños de forma más veloz” 

 

Una vez que incorporó una creencia negativa, es tarea de uno 

mismo, el vomitarla, el despedirla de nuestra vida… 

De no hacerlo, nos condenaremos a vivir una vida atada de pies y 

manos sin saber el motivo… 

Lo que es peor aún, esa persona no será la única dañada de esas 

creencias negativas… 

Posiblemente, le pase esas creencias negativas a sus hijos o a seres 

cercanos… 

Así que ya sabes, el cerebro no puede vomitar los pensamientos o 

las creencias erróneas, depende de ti y depende de mí hacerlo, por 

eso es tan importante que le brindes la importancia que tiene, de lo 



contrario seguirás toda tu vida viviendo en la matrix sin despertar, 

pensando que es la única “Realidad” posible…. 

Tal vez ahora estés diciendo “Ok Hernán, entendí la importancia 

que tiene el despertar de la matrix pero… ¿Cómo lo hago?” 

De la forma en que aceleras tu obtención de metas, Evitando lo que 

debe ser evitado y haciendo más lo que multiplica tus resultados. 

Y de eso, se trata el capítulo número 5. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Capítulo 5: La Verdadera causa por la cual 

no estás obteniendo los resultados que 

deseas Ó Cómo despertar de la Matrix con 

mi método de 6 pasos. 

 

En este capítulo aprenderás como dije en el capítulo anterior 

primeramente lo que NO debes hacer para luego profundizar lo que 

sí debes hacer para despertar de la matrix. 

¿Por qué el énfasis en lo que no debes hacer primero? 

Porque son un componente esencial del éxito, Michael Jordan no 

hubiese sido quien es, sino hubiese aprendido de sus disparos 

erróneos, Apple no sería la compañía que es hoy en día si Steve Jobs 

no hubiese aprendido de sus errores, el sistema operativo Windows 

no sería lo que es hoy si no hubiese mejorado sus errores. 

Creo que entiendes la idea, ambas partes son importantes, de hecho, 

sin Corrección de errores, no hay avance. 

Para que tu aprendizaje sea aún más veloz, utilizaré la metáfora de la 

Mentalidad de Cifra.  



 

 

Si has visto la película Matrix sabrás que hay 2 personajes 

antagónicos Neo que es quién desea despertar de la matrix y Cifra 

quien desea volver a la matrix y mantener las cosas como estaban. 

Pues bien, La Mentalidad de Cifra te mantiene encerrado en la 

Matrix obteniendo los mismos resultados una y otra y otra y 

otra vez… 

¿Cómo te das cuenta de que estás aplicando una Mentalidad de 

Cifra? 

Cuando te encuentras a ti mismo/a realizando las siguientes 2 

estrategias. 

Dime si te identificas con alguna. 



Problema: Jésica nota que se distrae muy rápidamente ya que esta 

aburrida y no desea estudiar 

Deseo: Jésica quiere estar más concentrada para mejorar su 

performance 

Estrategia de Cifra 1: Enfocarse en cambiar su emoción. 

Pensando que eso va a solucionar el problema, decide hacer cosas 

para cambiar su emoción como escuchar música que la motiva, y 

hacer ejercicios para luego finalmente ponerse a estudiar. 

Y lo logra, durante algunos minutos por lo menos… 

Luego tiene que aplicar su fuerza de voluntad una y otra vez para 

volver a enfocarse en el estudio. 

De las 3 horas que estudio, en realidad solamente fueron productivos 

unos 40 minutos. 

Como ves enfocarte en la emoción como estrategia primaria no ataca 

el problema de raíz porque la emoción es solo un Resultado de la 

forma de pensar. 

Segunda Estrategia de Cifra. 

Problema: Marcos tiene pocas ventas 

Deseo: Obtener más ventas 

Estrategia de Cifra 2: Enfocarse en los comportamientos. 

¿Qué hace marcos? 

Piensa que si tiene pocas ventas es porque necesita más vendedores, 

y contrata a más vendedores. 



¿Resultado? Incrementa solo un poco sus ventas, pero no le deja 

margen de ganancia ya que tiene que pagarles a los nuevos 

vendedores.  

Como ves enfocarte en los comportamientos como estrategia 

primaria no te permite obtener mejores resultados porque los 

comportamientos son producto de las emociones y las emociones de 

la forma de pensar. 

¿Qué necesitan Jesica y Marcos? 

Salir de la Matrix, no quedarse en ella. 

¿Cómo pueden ver la Matrix? 

Despertando a sus Paradigmas Mentales, ganando consciencia 

sobre su forma de pensar. 

¿Cuál es la forma más veloz de hacerlo? 

Estudiando a personas que ya ven la Matrix y obtienen los 

resultados que ellos desean. 

Ejemplo: 

Marcos se da cuenta de esto y comienza a estudiar a los grandes 

Vendedores. Y se da cuenta de algo increíble 

Piensan enteramente de otra forma, se mueven con otros 

paradigmas. 

Por ejemplo, aprender de un vendedor estrella que en su negocio no 

les preguntan a los clientes ¿Te puedo ayudar en algo? Porque eso 

evoca la respuesta “No gracias, estoy mirando” 

Sino que en vez de eso le preguntan “¿Es la primera vez que viene a 

la tienda?” y ante la respuesta positiva del cliente, ellos lo guían por 

la tienda, mostrándoles cómo su tienda es única y cómo elaboran sus 

propias telas. 

 



Esto logra 2 cosas, por un lado baja las defensas del cliente, se siente 

cómodo en el lugar, y dos comienza a explorar y por si solo elige 

comprar (Sin ningún tipo de presión) 

¿Resultado? Las ventas de incrementan. 

Caso 2: Jésica también se da cuenta de esto y comienza a estudiar a 

las personas que se concentran fácilmente y se da cuenta de lo 

mismo. 

Las personas que estudian concentradas durante horas, piensan de 

forma diferente de las personas que no se pueden concentrar en el 

estudio. 

 

¿Acaso no has comprobado tú al leer la biografía de los expertos en 

tu campo o disciplina? 

¿Cómo puedes darte cuenta de este hecho? 

Haz lo siguiente 

1) Nombra el campo o la disciplina o el oficio en el cual deseas 

mejorar sin importar el que sea: 

Música 

Ajedrez 

Psicología 

Persuasión 

Ventas 

Relaciones 

Etc… 

2) Estudia la forma de pensar de los Expertos. 

3) Y añade el ingrediente secreto, COMPARA la forma de pensar 

de los expertos con la forma de pensar que tienes tú… 



4) Asómbrate de las ENORMES diferencias que hay entre uno y 

el otro. 

5) Abraza la nueva forma de pensar hasta que reemplace a la 

anterior. 

6) No tienes que esperar AÑOS para ver la diferencia, a veces se 

notan los resultados desde el momento en que la practicas, 

otras veces toma un poco más de tiempo, pero tus resultados 

cambiarán ASEGURADO ya que despertaste a la Matrix. 

¿Por qué este saber que descubriste en estas páginas, te dará 

una ventaja casi injusta con respecto a tu competencia? 

 

Porque la mayoría erróneamente solo se enfocan en lo que pueden 

ver, es decir en los comportamientos, pero tu ahora sabes mejor. 

 

Los comportamientos no son la causa, son EL EFECTO. 

En otras palabras… 

 

“Los expertos obtienen resultados diferentes y llegan a 

convertirse en expertos PORQUE piensan de forma 

diferente al resto, lo cual les permite acceder a otros 

estados emocionales y por ende mejorar el rendimiento 

de sus acciones” 

Todo tiene su génesis en su forma de pensar ¿Por qué? 

Porque su forma de pensar es el Fundamento que da 

nacimiento a su desempeño superior que les permite 

diferenciarse del resto. 

 

Su forma de pensar es como el oasis al cual acuden 

para recobrar energías y seguir siendo los mejores, 



erróneamente muchos con la mentalidad de cifra, se 

enfocan en copiar sus emociones o lo que hacen, lo 

cual, los deja sedientos porque no tienen ningún Oasis 

al cual acudir ni del cual tomar energías para mantener 

ese nivel de Performance. 

 

¿Cómo puedes destilar y aprender la forma de pensar de las personas 

que lograron el éxito de forma acelerada y sin fallos?  

¿Cómo puedes crear el oasis que te permita recobrar tus energías y 

mantener ese nivel de desempeño superior? 

Estudiando Programación Neurolingüística ó P.N.L. 

¿Qué diferencia a la P.N.L. de cualquier otra disciplina? 

2 componentes Claves 

 

1) Desde sus inicios fue en la dirección opuesta a la Psicología. 

Y propuso una idea radical que solo iba a ser vista unos 30 años 

después con el nacimiento de la Psicología Positiva. 

Se enfocó en sus inicios en estudiar a las personas que 

destacaban en su campo o disciplina, en síntesis, a los expertos. 

Primeramente, estudiaron a los mejores terapeutas, es decir, solo a 

aquellos que tenían resultados increíbles con sus pacientes… 

A ese aprendizaje se la nombro “Modelado”  

Que es extraer la forma de pensar de la persona de la cual deseas 

aprender esa habilidad… 

Pero no solo la forma de pensar… 



También sus creencias, sus metáforas, sus puntos de vista, sus 

estrategias, hasta su corporalidad, o sea, ¿Cuál es su postura cuando 

habla sobre x? ¿Cómo respira? ¿Cómo están sus hombros? 

 

Y tal vez lo más importante su secuencia de pensar… 

Verás, en el mundo de los pensamientos, el orden de los factores 

ALTERA el producto, con esto quiero decir, no es lo mismo 

comenzar pensando en una imagen brillante, que comenzar sintiendo 

una sensación.  

En síntesis, el Modelado es una radiografía que revela la matrix de 

la persona experta. 

Tú una vez que aprendes esa estrategia, lo único que tienes que 

hacer es comenzar a practicarla hasta que se vuelva un hábito. 

 

¿Sabes cuál es el fin último de la P.N.L que no te dicen en los 

libros y que aprendí luego de invertir miles de dólares en 

entrenarme con un Master Trainer Inglés? 

Esto es muy muy poderoso espero le sepas sacar el máximo jugo 

posible al mismo. 

 

¿Preparado? 

Ok, aquí va. 

El fin último de la PNL es ayudarte a convertir tus 

propios procesos subconscientes (Como el lenguaje o 

tu propia forma de pensar) en procesos conscientes 

para que ganes control, refines tu uso de ellos y de esa 

manera, despiertes de la matrix (como Neo) y ganes 

elección. 



 

Una vez que haces consciente y eliges lo que deseas instalar en tu 

mente solo sigues unos pasos precisos para hacerlo de forma 

acelerada 

 

Esa es la segunda ventaja que brinda la P.N.L. 

2) Accedes a Patrones que te permiten instalar la estrategia en tu 

mente subconsciente. 

Olvídate de utilizar afirmaciones o visualizaciones que requieren 

meses hasta que veas los resultados 

En vez de eso, aquí aprenderás patrones explicados paso a paso, lo 

único que tú tienes que hacer es seguirlos.  

 

¿Qué serás capaz de lograr una vez que instales las estrategias de 

Genios en tu mente? 

Quiero contarte la experiencia que me volvió obsesivo en extraer 

estrategias mentales de Genios y aplicarlas a mi vida… 

Estaba en el curso Practitioner de P.N.L. (El primer nivel) 

En esos momentos, me encontraba frustrado y estancado ya que no 

sabía qué paso tomar para lanzar mi propio emprendimiento a otro 

nivel... 

Los miedos y la incertidumbre me tenían agarrado y tiraban con 

fuerza en dirección opuesta a mis sueños... 

Ponerme a planear y tomar acción era como caminar con unas 

cadenas de 10 kilos de peso en cada pierna... 

Mejor dicho, a pesar de que me sentía de esa manera, tenía la 

intención de cambiarla y sabía que la PNL me podía ayudar a 

hacerlo... 



Ese día, un día Sábado 17 de enero... nunca lo olvidaré... 

Esto fue lo que sucedió... 

Aprendimos una Estrategia Mental Extraída directamente del 

cerebro de Walt Disney... 

La Misma se titulaba "La Estrategia de Walt Disney", un ejercicio 

muy fácil de realizar que constaba de solo 4 pasos... 

Una compañera me guío en el ejercicio, y al cabo de tan solo 10 

minutos... 

Mi Estado Emocional pasó de la Inercia, a estar EN LLAMAS... 

Mi Mente se había encendido luego de meses de letargo, y estaba 

corriendo a más de 200 km/h trayéndome idea tras idea, encontrando 

soluciones y llevando mi imaginación hacia escenarios de negocios 

que antes me parecían imposibles... 

Ni bien terminé el ejercicio y con mi mente aun generando ideas que 

aparecían como ráfagas una tras otra, como si hubiesen estando 

esperando durante años ser liberadas... 

Me senté a anotar cada una de esas ideas...  

 

Algunas de esas ideas se convirtieron en cursos que aún hoy me 

siguen generando ingresos pasivos (Puedes verlos en pnl2.com.ar) 

otras de esas ideas se convirtieron en Videos (Como el video del 

secreto que ya tiene más de 1.543.772 visualizaciones) otras en 

alianzas estratégicas y otras en emails, reportes o artículos que 

publico casi diariamente (Con esta estrategia le puedes decir adiós al 

miedo de la página en blanco) 

Fue luego de poner en práctica esa estrategia cuando me di cuenta, 

por primera vez que el Gran Enemigo del Hacer Realidad las metas 



y sueños es la voz crítica, es el pensar que no vas a poder, es el 

enfocarte en los obstáculos... 

Una vez que modificas eso... 

 

Tu Mente se abre como un paracaídas y cuando sucede eso... 

 

Te sorprendes a ti mismo al experimentar todo el potencial al 

que puedes acceder cuando te comunicas con tu mente 

subconsciente desde el estado correcto... 

 

Todo ese potencial estaba guardado esperando que lo liberases 

como el Genio de la lámpara de Aladino... 

Déjame decirte que TODOS esos cambios son posibles cuando 

cambias tus estrategias mentales e instalas y adoptas las 

Estrategias Mentales Secretas de los GENIOS. 

 

(Y Esa fue tan solo 1 de las estrategias mentales secretas, sigue 

leyendo para descubrir la de otros Genios y como las puedes 

combinar para Multiplicar tu Creatividad hasta 3X más) 

Impresionante ¿cierto?  

Ahora bien, existe un GRAN problema con la P.N.L. 

¿Cuál es el problema con la P.N.L.? 

No existe curso multimedia que te muestre cómo hacer las 

instalaciones de pensamiento o en el cual veas como se hace una 

instalación en otra persona (Algo ideal para hacer coaching), o que 

incluso explique en profundidad las estrategias Mentales de Genios 

que cambiaron la historia de la humanidad. 

Estrategias que marcarán un antes y un después en tu vida como la 

marcaron en la mía. 



Imagina tener Instalada en tu cerebro las Estrategias Mentales 

Secretas de estos 4 Genios para que estés disfrutando entre otras 

cosas de: 

Tener a tu disposición una excelente estrategia para Salir de 

tus estancamientos mentales que tanto estrés producen y que te 

roban tiempo valioso tu vida. 

Desarrollar tu creatividad como nunca antes lo hiciste y al 

mismo tiempo... mejorar tu comunicación con tu mente 

subconsciente 

Diseñar tu futuro y Ganar un propósito en tu vida diaria 

Evitar que otras personas (e incluso tu mismo como un 

autosabotaje) roben tus sueños  

Transformar la voz crítica en una aliada que te ayude a elevar 

tus estándares 

Ser mucho más productivo ya que eliminarás cualquier 

conflicto interno 

Acceder a estados de consciencia más elevados a voluntad 

Saber en profundidad la importancia que tienen las 

estrategias en tus estados emocionales 

y aprender a tomar control de ellos  

Vencer la inercia que te detiene de tomar acción 

(Cuando todo tu ser está alineado en una meta no hay inercia) 

Despertar tu potencial latente  ya que al aplicar estas 

estrategias estarás despertando 

el poder de tu mente subconsciente 

Conquistar obstáculos y transformarlos en ideas y planes 

concretos (Te convertirás como el Agua) 



Vivir una vida honrando tus valores y tus sueños en vez de 

una vida donde te la pasas ignorando lo que realmente deseas 

para conformarte con lo que tienes. 

Instalar la creencia de que es posible para ti lograr tus metas 

automáticamente y unirla a tu futuro. (Tienes que esperar a sentir 

esto...) 

Descubrir las estrategias que realmente funcionan y por qué 

funcionan a la hora de crear tu visión  

Por fin lograrás que tus acciones estén unidas a tu visión y 

misión en tu vida. (Dejarás de pensar en hacer como acciones 

estériles y sin conexión) 

Si esto es algo de tu interés, te invito a hacer click en el botón de 

abajo para que estés descubriendo en profundidad las Estrategias de 

4 Genios Creativos que han además generado millones de dólares … 

 

 Haz click aquí para acceder a las 

Estrategias de los Genios  

 

¡Felicitaciones por haber leído hasta aquí! 

Si tienes alguna consulta o duda Escríbeme a 

hernanvilaro@pnl2.com.ar 

Un Abrazo! 

Hernán Vilaró 

https://pnl2.com.ar/p/secretosdelosgenios/
https://pnl2.com.ar/p/secretosdelosgenios/
mailto:hernanvilaro@pnl2.com.ar

